

Santé et productivité sur le long terme – travailler doit aussi être un plaisir

Le travail et la santé est actuellement un sujet récurrent. Dans un article de la Neue Zürcher Zeitung publié le 22 mai 2017, Hansueli Schöchli résume la situation ainsi: «En Suisse, les employés sont mieux payés et en meilleure santé que dans la majorité des autres pays». Toutefois, certaines enquêtes soulignent une augmentation des défis dans le cadre du travail quotidien, lesquels ne peuvent être relevés que si certains malentendus sont préalablement dissipés:

- Le concept d'«équilibre entre travail et vie privée» est dépassé depuis longtemps.
- On ne travaille pas seulement dans l'exercice d'une profession.
- Le travail n'est pas seulement une charge qui prend toute l'énergie, mais aussi une recharge d'énergie.
- En matière de gestion de la santé, il n'existe pas une recette adaptée à tout le monde.

Lire l'article de Marius Klauser pour en savoir plus sur ces différents malentendus et sur les opportunités de redéfinir le travail pour la première fois de son histoire. Certains aspects de la gestion de la santé par chacun et par l'organisation doivent être bien entendu pris en compte. EXPERTsuisse participe à cette réflexion. Pour vous faire une idée, venez assister au Congrès annuel d'EXPERTsuisse 2017.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Santé et productivité sur le long terme: travailler doit aussi être un plaisir – Marius Klauser](#)